

50e anniversaire de l'Opus Dei au Canada: souhaits du vicaire

Cinquante ans: un moment privilégié pour se remémorer les bénédictions -nombreuses- et les considérer, l'une après l'autre

2007-06-15

Chers amis, chères amies,

Le 50e anniversaire de la présence de l'Opus Dei au Canada fait du mois

de juin un mois unique. Comme le dit un hymne classique, cet anniversaire est le moment de compter nos bienfaits, de les énumérer un à un. Et vous serez ébahis par ce que le Seigneur a fait.

Depuis des semaines, nous sollicitons nos aînés, *ceux de l'époque*, pour qu'ils nous racontent une fois de plus leurs souvenirs. Qu'il est réjouissant de les entendre et comme nous nous émerveillons devant tout ce que Dieu a accompli grâce à la générosité de ceux qui ont entrepris le travail apostolique au Canada le 7 juin 1957. La croissance de l'Œuvre dans notre pays au fil des ans n'aurait jamais eu lieu sans l'aide soutenue de tant de coopérateurs et d'amis.

En septembre dernier, de nombreux Canadiens ont eu la joie de voir et d'entendre notre prélat, Monseigneur Javier Echevarria, qui a

passé neuf jours inoubliables parmi nous. Cette semaine, Mgr Echevarria aura 75 ans. Je m'émeus à l'idée qu'il y a 50 ans, lorsque saint Josémaria mettait en branle le travail de l'Œuvre au Canada, il avait déjà pour proche collaborateur Javier Echevarria, alors âgé de 25 ans. En septembre, celui-ci nous a dit combien saint Josémaria aimait le Canada et priait pour notre pays. Nous avons pu constater par nous-mêmes à quel point Mgr Echevarria en faisait autant. Il va sans dire que nos « noces d'or » seront fêtées en priant avec ferveur pour le prélat à l'occasion de son 75e anniversaire le 14 juin.

En contemplant le passé, nous sommes aussi éblouis par l'avenir qui nous attend, sans pour autant nous limiter au Canada. Nous prions très spécialement pour la Russie. À la fin du mois, quelques membres de l'Opus Dei se rendront à Moscou

pour y établir le premier centre de la prélature sur ce vaste territoire. Au cours des prochaines années, d'autres iront se mettre au service des âmes au Vietnam, en Roumanie et en Bulgarie. C'est donc avec un immense espoir qu'en cet anniversaire, nous tournons notre regard vers l'avenir.

Je me réjouis à l'idée de vous voir aux messes qui seront célébrées d'un littoral à l'autre pour souligner la fête de saint Josémaria en juin.

Mes prières et chaleureuses salutations vous accompagnent.

Le vicaire de l'Opus Dei au Canada,
Monseigneur Frederick Dolan

opusdei.org/fr-ca/article/50e-anniversaire-de-lopus-dei-au-canada-souhaits-du-vicaire/ (2025-12-24)